



Ligue de Normandie des Échecs

COMITE DIRECTEUR de la LIGUE DE NORMANDIE DES ÉCHECS

Compte-rendu de la réunion du 19 septembre 2020 à Caen

Début de séance à 10h00

Présents : Michel Hacout, Anne Maréchal-Dinelli (en audio-conférence), Hubert Benéteau, Antoine Canonne, Guillaume Capton, Christian Clin et Didier Violette (ne participe pas aux votes).

Excusés : Bruno Adeline, Philippe Chatel, Mireille Lemièrè.

Absents :

Ordre du jour

- Points sur les élections
- Point financier
- Championnat Régional Jeunes 2021
- Interclubs
- Questions diverses



Ligue de Normandie des Échecs

Point sur les Élections

Conséquence du confinement et de l'épidémie, l'AG électorale de la ligue initialement prévue en juin a été reportée.

Michel Hacout propose de relancer au plus vite le processus électoral pour convoquer une nouvelle AG électorale avant la fin de l'année, ceci pour respecter nos statuts et maintenir l'élection dans l'année en cours afin d'éviter tout recours ultérieur.

La date du 19 décembre 2020 est proposée pour l'AG, ce qui nécessite l'envoi d'un appel à candidature le 19 septembre pour respecter les délais.

Proposition approuvée 4 voix pour et une abstention (Canonne)

Christian Clin se charge d'envoyer les appels à candidatures le jour même.

Point Financier

Les finances de la ligue sont très saines.

La trésorerie est haute (+ 40000 €) par rapport au budget prévisionnel à cause de l'absence d'activités due au coronavirus. Les postes suivants n'ont pas été honorés :

- Championnat de France Jeunes
- Équipe talents
- Accompagnement des jeunes aux opens
- Coupons espoirs

A noter que la commande des jeux électroniques n'a pas pu être faite dans sa totalité à cause d'une rupture de stock.

Il y a un risque de ne pas obtenir les subventions institutionnelles habituelles la saison prochaine.

Le CD décide à l'unanimité de provisionner pour 2020-2021 la somme de l'an dernier pour l'équipe Talents de la ligue.

Une aide exceptionnelle (1 € / joueur) sera versée aux clubs qui n'ont pas pu organiser leur tournoi sur la base du nombre de participants du dernier tournoi organisé.

Les clubs qui font des animations dans les écoles se verront fournir par la ligue des kits (Un échiquier mural + 8 jeux plastiques) sous réserve d'une demande argumentée qui sera également transmises aux comités départementaux.



Ligue de Normandie des Échecs

Championnats Régionaux Jeunes 2021

Un appel à candidature est lancé pour l'organisation des **championnats régionaux jeunes** prévus du **21 au 24 février 2021**.

L'organisation d'une telle compétition nécessitera des modifications réglementaires dues aux contraintes coronavirus, en particulier sur le nombre de participants. Ce qui aura une influence sur le nombre de points à marquer aux championnats départementaux pour se qualifier.

Hubert Benéteau ajoutera un addenda au règlement avant de le soumettre à la Commission technique FFE pour validation.

Le règlement des championnats de ligue jeunes est adopté à l'unanimité.

Guillaume Capton signale qu'il n'y a pas de candidats à l'organisation des départementaux jeunes dans le Calvados.

Vie de la ligue

Casimir Coiffait que nous remercions cesse son activité de Directeur de groupe interclubs. Hubert Benéteau et Didier Violette se proposent pour gérer un groupe.

Étienne Grancher gèrera le groupe de NIII Jeunes HNO.



Ligue de Normandie des Échecs

Interclubs

Suite à la saison blanche (pas de montées, pas de descentes) décrétée par le CD après la suspension des interclubs, la question de repêcher 3 équipes pour compléter les groupes de NIV à 8 est posée car seulement 21 équipes sont inscrites. En effet, Dieppe et le Fresne-Conches ont été repêchées en NIII (Caen Alekhine 2 ayant décliné l'offre).

Après débat, une majorité se dégage dans ce sens. Les trois équipes classées premières des groupes de Régionale se verront donc proposer un repêchage en NIV.

Le pendant de cette décision est l'affaiblissement de la division Régionale. A ce jour, seules 12 équipes sont inscrites dans cette division. 16 sont cependant espérées mais la répartition sera compliquée car soit les groupes seront incomplets, soit les équipes devront parcourir des distances importantes supérieures à celles de la NIV ! La décision sera prise par la CT en fonction de la distribution géographique des équipes inscrites.

Pour terminer, Christian Clin signale qu'à partir de 2021, le nombre de groupes de NIV attribué à la ligue (3 actuellement) sera calculé sur les licenciés A cadets et au dessus et non plus sur tous les licenciés A.

Sans connaître les chiffres des autres ligues, il est pour le moment impossible de dire si cela aura ou non un impact sur notre nombre de groupes.

Un protocole sanitaire pour les compétitions a été rédigé par la fédération. Antoine Canonne demande qu'on ne mette pas de matches à mi-distance en interclubs pour ne pas compliquer encore plus la vie des clubs.

Pour finir, le règlement interclubs ligue est adopté par le CD.

Séance levée à 12 heures 15.

Merci au club de l'Avant-Garde Caennaise pour l'accueil.